

glaces de leurs lacs des voyages de plus de quarante milles anglais.

Les côtes septentrionales de l'Amérique ne furent explorées qu'en 1497 par John Cabot (1). Il avait été envoyé en Amérique par Henri VII, roi d'Angleterre, qui voulait aussi avoir sa part du monde nouvellement découvert. Il aborda d'abord à l'île de la Nouvelle-Finlande (New-Foundation) et ne tarda pas à découvrir bientôt après la Terre ferme du nord de l'Amérique, et fut le premier Européen qui visita ce nouveau continent; mais il retourna bientôt après en Angleterre, sans avoir fondé aucune colonie.

En 1524, François I^{er}, roi de France, envoya vers le Nouveau-Monde un Florentin nommé Verrazano, pour prendre au nom de la couronne de France possession d'une partie de ce pays. Il aborda en Floride, et après avoir parcouru et visité les

(1) Son véritable nom est Giovanni Gaboto. Il était Vénitien de naissance, mais en s'établissant en Angleterre, il prit le nom de John Cabot, et c'est sous ce nom qu'il est connu dans l'histoire.